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近 況 報 告 （その１） 

服部、梅田、渡邊、石谷、山越、チューリップ、守谷、佐藤 

 

（2020/04/20 HP 管理者 石谷 記） 

 新型コロナウイルスの感染防止に向けた「緊急事態宣言」が、４月７日に出されました。

期間は２０２０年５月６日まで、区域に東京、神奈川、埼玉、千葉、大阪、兵庫、福岡の７

都府県が指定されました。密閉・密集・密接の「３つの密」を避け、人と接触する機会を大

幅に減らすことが大事であり、要請されました。 

私たちの同窓会仲間も寄り集まることができなくなりました。そうした状況下で、「皆さ

んがどのように過ごしているか」の近況報告のメール交換をしませんか、の発案が服部さん

からあり、始まりました。 

そして、直ぐ後の４月１６日には、「緊急事態宣言」の対象地域が全国に拡大されました。

緊急事態は、この５月６日以降も延長されそうであり、終息にはかなり長期化しそうです。

不要不急の外出はもちろん、私たちの集まりもしばらくできなくなりました。 

私たちには幸い同窓会 HP があり、電子メールが使えます。そこで互いに近況などを報告

しあえば、そこに長期化しそうな蟄居生活でのヒントや励まし、慰めなどがあるかと思われ

ます。縁あって知り合った同窓仲間であり、その仲間繋がりをも生かし、みんなで「コロナ」

嵐が過ぎ去るのを待とうではありませんか。 

 

以下は、「近況報告」の HP 転載に報告者の了承を得て、それら報告をその１として一括

して HP 転載するものです。他の仲間皆さんからの近況報告はもちろん、本報告者からの更

なる後報告もお待ちしています。ぜひ、お寄せください。 

 

 

「近況報告」メール：目次（メール受信順） 

1. 2020/4/15 服部 ---------------- ２ページ 

2.          15 梅田 ---------------- 3 

3.          15 渡邊 ---------------- 5 

4.          16 石谷 ---------------- ６ 

5.          18 山越 ---------------- 8 

6.          19 チューリップ -------- 9 

7.          19 守谷 ---------------- ９ 

8.          19 佐藤 ---------------- 10 
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******************************************************************************** 

1.  2020/04/15 服部 

 

皆さんご元気でしょうか。桜が散り新緑の季節になりました。しかし今年の春は何とも憂鬱

な春になってしまいました。 

 

前回のなごみからずいぶん経ちました、皆さんはどのようにして、この難局に向かい合って

いる、あるはどのように対処されているでしょうか。 

 

さて来週のなごみは HP に書いたように、会場が閉鎖されていることもあり休会といたしま

す。3 月と同様に、公園や河原などに集まり散策することなども考えましたが、それでも

10 人も集まれば、3 密のうちの 2 密ぐらいにはなってしまいます。それで今月はそれも止

めようと思います。 

 

そこで、皆さんがどのように過ごしているか、メールで近況報告をしませんか。「返信」を

「全員返信」にしてこのメールに近況報告を返信してください。 

 

僕は、本を読んだり、絵を描いたり、また、ほぼ毎日、近所を散歩、3-4 日に一度ぐらい

公園や入間川左岸を散歩しています。以前梅田さんに教えてもらった、柏原周辺の土手の桜

がとてもきれいでした。今は葉桜になりつつあります。この上流は人が多くて、駐車場も混

んでいます。入間川大橋（有料橋の一つ下流）の左岸（北岸）たもとの駐車場はすいていま

す。彩の森公園はかなりの人出でした。たまに航空公園にも行きます。 

 

図書館が閉まってしまい困っています。閉鎖直前に 10 冊借りたのですが、もう 6 冊読ん

でしまいました。本屋へ行って捜したのですが、なかなか読みたい本が見つからず＝図書館

では、面白くなければ、読まずに返せばいいわけですが、購入となると慎重になります。ニ

ュートンやナショナルグラフィックなどの雑誌を買っています。 

 

今日は、少し遠出をしようかと思っています。そうそう昨日コストコへ行きました。TV で

火曜日は朝 8：30 から、65 歳以上のシニアのみ入場できる特別待遇が受けられると言っ

ていたので、出かけましたがすごい人で、諦めて帰ってきました。みんな行くとこがなく困

っているんですね。 

 

前回彩の森公園でスケッチした絵に色を付けました。添付します。ではまた。 

 

服部 
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彩の森公園でスケッチした絵に色を付け：服部 

 

 

******************************************************************************** 

2.  2020/04/15 梅田 

 

皆さんいかがお過ごしですか？毎日が感染者の増加報道で気持ちが暗くなります。何より先

が見えないのが不安です。 

 

わたしの外出は食料品の買い物位です。家では読書や TV 録画を見たりしていますが、スト

レス解消に家から至近の入間川サイクリングロードを毎日、午前・午後と散歩してます。柏

原は中間なので気分で入間↔川越と方面を変えています。 

こないだは、どこを歩いていても桜が満開でした。川に沿って咲く桜は綺麗です。散ってる

桜も良かったですよ。 

 

河川敷ロード延長の川越の安比奈運動公園(西武文理の近く)も車で近いので行きます。車は、

どこにも止められます。 
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河川敷の公園なので広々していてとっても開放的になります。ペットのいる方はドッグラン

もあり、お勧めです。 

 

あとは、これから忙しくなる畑の準備と庭の手入れなどをしています。絵も描いてみようか

な？ 

 

みなさん、頑張ってコロナ乗り切りましょう！日常に戻ったその時は、みんな笑顔で一杯や

りたいです。 

 

梅田 
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******************************************************************************** 

3.  2020/04/15 渡邊 

 

皆さん毎日コロナのニュースばかりですがお変わりないでしょうか!! 

公民館が使用できなくなり残念ですが、コロナが収まるのを待つしかないですね。 

私は毎日彩の森公園を歩いています。テレビを見たりパソコン見たりなど・・・・・ 

きょうの彩の森は混んでいたので豊水橋のところ黒須運動場から笹井ダム黒須中学 30 分

歩いて戻って 8000 位でした。 

 

何もかもすべて中止になりました。埼玉未来大学、ライフデザイン科前期（川越学園）も開

催中止になりがっかりしています。 

デイサービス響のボランティアも自粛しています。年配者に万が一コロナが感染したら大変

です。 

なので 4 月から週一回フードバンク入間のボランティアを始めました。倉庫で食材を準備

したのを１５～１６家族に分ける仕事です。 
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会社を定年になってからこんなに時間があるのは初めてなので、困っています。家にいるよ

り外で活動したいと思っています。 

 

渡邊忠雄 

 

 

******************************************************************************** 

4.  2020/04/16 石谷 

 

皆さん 

 

近況報告です。 

思うがままに、だらだらと書いていきます。 

忙しい方はスキップしてください。 

 

皆さん、 

それぞれに工夫して毎日を過ごしておられるようで、何よりです。 

中でも、渡邊さんが４月からボランティアを開始したとのこと、感服致します。 

 

我を振り返れば、我が身を維持していくだけで、もう一杯というところ。 

老化が進んできたことを認めざるを得ません。 

老若を問わず、ボランテイアの皆さんには常々、敬服なのです。 

 

1. 散歩 

家の近辺の散歩は、私もよくやっています。 

入間川沿いのコースも良く行きます。あちこちで前の台風大水で壊れた個所が補修されてい

ます。 

思わぬ個所が損傷を受けており、なぜそこなのかが自分なりに理解できていないところがあ

ります。 

今後の勉強課題になっています。 

 

一昨日の 14 日、自宅から入間川を横切り智光山公園まで初めて徒歩で往復しました。 

智光山公園は車でよく行っており、いずれは徒歩でトライと長年思っていました。 

寄り道しなければ、往復 10.4km あります。 

たまたま、14 日は天気、体調、意気込み（これが最も大事）が揃い、出かけました。 

 

途中、往復完遂を目標としての体力残存エネルギーと相談しながら、寄り道、遠回りをして
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いきます。 

あえて遠回りの横道に踏み込みます。 

交差点や分かれ道では方角だけを意識して、どちらが面白うそうかなと進む道を選択します。 

近頃は HP 写真のネタ用にカメラを持参しており、きれいな花を見つけては写真を撮ってい

ます。 

 

道は途中で曲がっているため、このような道の選択を数回繰り返しますと、 

思わぬ方角に進んでおり、想定しない場所に出てしまいます。 

後で、スマホ地図で現在地や経路を確かめ、自分の方角推定能力が悪いことに驚きます。 

 

自動車のナビ能力には感心します。 

 

でも、初めての道は気持ちがはずみます。 

そこには新しい景色があり、生きている自然の季節変化に対する気づきがたくさんあります。 

だから止められないのです。 

この日の往復は、22,400 歩になりました。 

 

梅田さんがあげられていた安比奈運動公園(西武文理の近く)は 

２、３度、やはり徒歩で行ったことがあります。広くて良いところです。 

これからは、車も利用して行く頻度が増えそうです。 

 

2. HP 管理 

この日頃、もう一つ心掛けているのに HP 管理があります。 

コロナ問題で緊急事態宣言が出されている状況下で、 

HP はどうあるべきだろうか？ 何ができるだろうか？ 

という点です。 

たかが少人数の同窓会の HP だと結論づければそれまでになります。 

でも、他の公開の HP は、何か意図した動き、提示をしているかとウオッチしています。 

 

3. 知的関心事 

最後に、「コロナの猛威」に関して思う知的関心事です。 

「コロナは意思を持っているか？」という問いです。 

コロナは非生物に分類されています。 

なのに、私たちは「コロナと戦う」などと生物的な取り扱い、思い込みをします。 

なぜか？ 

 

この問いは、 

「人工知能（AI）は、意思を持っているか？」という問いとよく似ています。 
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答えは、「AI は意志を持ちません」です。 

しかし、AI は、人と会話し、相談にものってくれます。 

現在は、私たちの行動判断の支援ツールだとしていますが、 

将来は、人間に命令するまでになると思われます。 

 

また、例えば、ロシアでは AI 兵器が既に開発されています。 

人を殺傷する兵器において、ボタンを押すか否かの判断を AI に持たせているのです。 

 

この技術は、自動車の AI 自動運転において 

自動車を兵器に置き換えたものと同じです。 

違いは、道徳、倫理だけでしょう。 

 

From 

石谷 亨 

 

 

********************************************************************************

5.  2020/04/18 山越 

 

服部さん なごみの皆さん 

 

来週のなごみの件了解しました。一年中で一番良い季節に外へ出られなくて残念です。 

テレビをつければ自粛、自粛ばかりで、気分転換に川のほとりを歩き出しました。 

日光浴も大事ですよね。 

午前中は新聞をゆっくり見てラジオ体操、午後からは４０分ストレッチをしています。 

あとは Word の打つ練習などをしています。 

買い物は娘がしてくれても家には入りません。 

年寄りに移したらと言う心遣いだろうけど何だかつまらないです。 

 

服部さん、先日彩の森公園でスケッチした絵、色合いがとてもやさしくて素敵です。 

さすがですね。 

 

早く収まって皆さんにお会いしたいです。 

 

山越 
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********************************************************************************

6.  2020/04/19 チューリップ 

 

服部さん なごみの皆さん 

 

彩の森公園の行事でもらったチューリップ三球と自分で買った五球を昨年植えました。 

そのいずれかわかりませんが親花のわきからかわいい孫花が（２．５～３㎝）出て咲いてい

ます。 

チューリップは花が咲いてから花弁も茎も随分伸びるのですね。今までチューリップを何度

か植えてたのですがそのことは今回初めて知りました。 

今までそれだけじっくり観察していなかったんですね！ 

 

昨年の３月雪割草を２株買ってきて今年の３月２株とも立派に咲きました。 

来年も咲かせたいと思っています。 

 

これからいろんなお花の咲く季節 みなさんと早く出かけたいですね。 

 

 

 

******************************************************************************** 

7.  2020/04/19 守谷 

 

皆さんお元気でお過ごしのご様子で何よりです。 

私は、桜山展望台まで歩いたり、霞川沿いを下り、黒須~仏子~金子坂~-自宅迄歩いてみたり。 

 

27年間お世話になった我が家の冷蔵庫が壊れ、買い替えたのですが周りの汚い壁紙があまりにも目

立つので思い切ってペンキを塗ってみました。 

人生初まあまあの出来(自己満足) 

 

先週からは守谷婆さん保育所をやっています。 

朝7:30~夕方6:00過ぎまで、ある人からは役に立てて幸せだと思わないとと言われますが、これが何

時まで続くやら婆さんはへとへてです。 

 

早く皆さんにお会い出来ますように 
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******************************************************************************** 

8.  2020/04/19 佐藤 

 

今晩は。 

私は相変わらずの生活です。     

なごみの会がお休みになり、とても寂しくなりました。 

麻雀を教わり乍ら、勝っても、負けても、大笑い、楽しかったですね。 

その後のランチも、楽しみでした。 

コロナが早く終息して、1 日でも早く皆様に会える事を願って、楽しみに待っています。

🎵🎵🎵 

 


